

24. Mai 2023

Familienurlaub im Berghaus Schröcken, Österreich

Abenteuerspielplatz Berge und Natur

Kurz & knapp

- Familienurlaub im Berghaus Schröcken: Abenteuer in der Natur schaffen Resilienz
- Mit dem Berghaus-Jugendprogramm war langweiliger Wanderurlaub gestern
- Kinder lieben Kreativität, Freiheit und entspannte Eltern



Familienurlaub - das bedeutet endlich Zeit für gemeinsame Abenteuer in der Natur, im Idealfall aber auch Erholung. Doch sämtliche Urlaubswünsche unter einen Hut zu bekommen ist dabei jedes Jahr aufs Neue eine große Herausforderung, denn Vorstellungen und Ansprüche können ganz unterschiedlich sein. Das Berghaus Schröcken zwischen Bregenzerwald und Vorarlberg hält für alle Altersgruppen besondere

Erlebnisse bereit. Dort hat die fünfköpfige Gastgeberfamilie Schwarzmann das umgesetzt, was sie für sich selbst immer gesucht, aber nie gefunden hat: Eine lässige, komfortable Unterkunft mit Vier-Sterne-Komfort, aber der erfrischend unkomplizierten Atmosphäre einer Berghütte. Zur Ausstattung zählen daher voll eingerichtete Apartments, Sauna und Infinity-Pool, bei den Aktivitäten dreht sich alles um Bewegung am Berg, Naturerlebnis, Kreativität und nachhaltige Erholung. Abseits von Bildschirmzeit und Leistungsdruck erkunden Kinder und Jugendliche die alpine Landschaft, meistern Herausforderungen und festigen dabei spielerisch ihre Resilienz. Beim Sommerferienspecial Berghaus Familienhit von 8. Juli bis 10. September 2023 kosten sieben Übernachtungen im Apartment Gipfeltreff inkl. Wellnessbereich, Wanderprogramm, Kinderwerkstatt 1.500 Euro (zwei Erwachsene und ein bis zwei Kinder). www.berghaus-schroecken.at

Foto (download): Der Abenteuerpark in der Schlucht der Bregenzer Ache in der Nähe des Berghaus Schröcken/Vorarlberg bietet Outdoor-Erlebnisse für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Bildnachweis: Berghaus Schröcken/Sebastian Stiphout

Berghaus Schröckens-Big-Five-Bergerlebnisse



Der Sommer ist da und mit ihm die fröhliche Zeit am Berg! Aber wer sagt denn, dass man immer nur wandern muss? Vom Jugendprogramm des Berghaus Schröcken lassen sich sogar Teenager begeistern: In der Gruppe unter Gleichaltrigen gehen Halbwüchsige auf Erlebnistour, die Auswahl reicht von Canyoning über Wildwasserschwimmen, Abenteuerpark, Flying Fox bis hin zu Klettersteigkursen oder Klettern. Sicherheit steht an

oberster Stelle, daher werden die Jugendlichen je nach Aktivität von den hauseigenen Guides oder lokalen Experten wie Jürgen Strolz, Veranstalter von actionreichen Bergabenteuern, begleitet. „Wir haben in Warth-Schröcken ein Outdoor-Eldorado. Wir motivieren Kids zum mutig sein und durchstarten, dann stehen sie am Abend mit breitem Grinsen da“, sagt Strolz. Eltern sind bei den Aktivitäten übrigens willkommen. Doch auch nach erlebnisreichen Tagen in der Natur ist für Unterhaltung gesorgt: Das Abendprogramm umfasst Outdoor-Mannschaftsspiele auf dem großen Sandplatz, Boccia, Pool-Party, Lagerfeuer oder Kinoabende.

Foto (download): Beim Sommerferienprogramm vom Berghaus Schröcken zwischen Bregenzerwald und Vorarlberg haben selbst vom Wandern gelangweilte Jugendliche ihren Spaß. Tagsüber toben sie sich bei den Big-Five Bergerlebnissen aus, nachmittags dann im Infinity-Pool mit Blick auf die umliegenden Gipfel. Bildnachweis: Berghaus Schröcken

Glückliche Kinder - glückliche Eltern

Das Berghaus Schröcken grenzt sich bewusst von typischen Kinderhotels ab und setzt stattdessen auf Kreativität und Naturerlebnis. Nach dem Frühstück geht es je nach Wetter, Lust und Laune auf eine gemütliche Wanderung, zum Familienpicknick am Bergsee, in den Hochseilgarten, zum Schnupperklettern oder zur Jause auf die Alm. Nachmittags, wenn die Familien von ihren Ausflügen zurückkommen, treffen sich die Youngsters ab vier Jahren in der Kreativwerkstatt. Dort finden die Kleinen Ferienfreunde und können ihren Ideen freien Lauf lassen. Geöffnet ist das Bastelparadies immer von 15 bis 18 Uhr (außer samstags und mittwochs). Die Kinderbetreuung hat nicht nur tolle Ideen, sondern auch eine helfende künstlerische Hand sowie einen geschulten Blick auf das Geschehen in der Gruppe. Die gestalterischen Angebote wechseln zwischen nähen, malen, laubsägen und schleifen. Während der Nachwuchs beschäftigt ist, entspannen die Eltern auf der Terrasse oder relaxen in der Sauna. Aber auch für gemeinsame Familienzeit steht die Werkstatt mit Material und Werkzeug zur Verfügung. Auf dem nahe gelegenen Kinderspielgelände mit Wasser- und Sandspielplatz können die Jüngsten nach Herzenslust planschen und matschen.

Pressekontakt

AHM Kommunikation

Lachener Straße 4

D-86911 Diessen am Ammersee

+49 8807 21490-0
info@hermann-meier.de
www.hermann-meier.de